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Serra das Araras: Jari cobra 
medidas de concessionária
Parlamentar quer ações concretas para prevenção de acidentes

O deputado estadual Jari 
Oliveira (PSB) criticou as ações 
adotadas até o momento pela 
CCR Rio-SP, concessionária 
responsável pela administração 
da Rodovia Presidente Dutra, 
com o objetivo de diminuir o 
número de acidentes na Serra 
das Araras, em especial no sen-
tido Rio de Janeiro. O parla-
mentar encaminhou, ainda em 
dezembro, um ofício à ANTT 
(Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres) questionan-
do quais medidas estão sendo 
adotadas para evitar novos aci-
dentes na via.

A resposta da ANTT foi 
dada na primeira semana de ja-
neiro e, na avaliação do depu-
tado Jari, não foi satisfatória. 
Segundo a agência, algumas 
ações estão sendo adotadas 
pela concessionária CCR vi-
sando mais segurança.

As medidas que a conces-
sionária já adotou seriam: re-
forço na sinalização vertical; 
controle de velocidade (dispo-
sitivo que alerta para a veloci-
dade do veículo); pintura da 
barreira de concreto; e campa-
nhas educativas. Para o futuro, 
a CCR prevê mais campanhas 
educativas com distribuição 
de materiais. 

O deputado Jari destacou 
que as medidas não geraram 
até o momento resultado po-
sitivo e destacou a necessidade 
de ações concretas para garan-
tir a segurança de que transita 

pela vida. Segundo o deputa-
do, o trecho da rodovia tem 
se tornado palco de acidentes, 
quase diários, que interditam 
a via parcial ou totalmente, 
colocando em risco a vida de 
inúmeros motoristas que tra-
fegam pelo local. 

- Vida não tem preço e isso 
precisa ser entendido por to-
dos. Temos acompanhados 
diversos acidentes, inclusive 
com vítimas fatais, na Serra 
das Araras e nenhuma me-
dica concreta é adotada pela 
concessionária CCR Rio-SP. 
Apenas campanhas de cons-
cientização não surtiram efei-
tos até o momento. Quase dia-
riamente têm acidentes na via 
-destacou o parlamentar

Além do risco a vida, os 
acidentes ainda tem causados 
outros prejuízos a população, 
em especial aos moradores do 
Sul Fluminense, que têm roti-
nas de viagem para acessar a 
capital do estado ou sua região 
metropolitana e ficam por ho-
ras parados no trânsito.

- Vamos reforçar o pedido 
junto à ANTT e à CCR Rio-
-SP para que novas medidas 
buscando a prevenção de aci-
dentes sejam adotadas na Via 
Dutra. Neste último período 
de festas, a Polícia Rodoviá-
ria Federal registrou aumento 
de 133% nos acidentes na Via 
Dutra. Medidas urgentes de-
vem ser tomadas - comentou.

Obras de duplicação
Aliás, o ofício enviado pelo 

deputado ainda questionou so-
bre a previsão de conclusão das 
obras das novas pistas de subida 
e descida, e qual a data prevista 
para o término do período de 
explosão de rochas, que vem in-
terrompendo a pista de subida.

A obra vai duplicar um tre-
cho de oito quilômetros da ro-
dovia Presidente Dutra e terá 
investimento de R$ 1,5 bilhão 
para aumentar a segurança nos 
dois sentidos da BR-116, que 
liga o Rio de Janeiro a São Pau-
lo. Cerca de 30% do tráfego no 
trecho é composto por veícu-
los pesados, responsáveis pelo 
transporte de itens essenciais 
ao país.
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Deputado irá reforçar o pedido junto à ANTT e a CCR RioSP, concessionária responsável

Barra do Piraí tem dívida de R$7 milhões
A prefeita de Barra do Pi-

raí, Kátia Miki, explicou que 
assumiu o Executivo com uma 
inadimplência pendente. A 
prefeitura, que possui um con-
trato definido com a empresa 
prestadora do serviço de cole-
ta, que vai até março de 2025, 
deve a soma de nada mais nada 
menos que R$7 milhões gera-
da ainda no governo do ex-
-prefeito Mario Esteves.

- Ele não pagava desde ju-
nho do ano passado. Nós esta-
mos conversando, negocian-

do e solicitando melhorias 
no serviço. Já conseguimos 
melhorias, como os cami-
nhões novos e o reforço para 
o mutirão. A partir de agora, 
vamos acompanhar de perto”, 
destacou.

Desde a última semana, 
a prefeita determinou um 
mutirão de limpeza por toda 
cidade. Cerca de quase uma 
tonelada de lixos, entulhos e 
destroços foram recolhidos 
em acompanhamento com a  
Secretaria Municipal. Além 

disso, equipes estão capinando 
ruas, praças e órgãos públicos.

No último sábado (4), o 
mutirão passou pelas ruas do 
centro da cidade, bairros Mu-
queca, Oficina Velhas, Mata-
douro e nos distritos da Ca-
lifórnia, São José do Turvo e 
Dorandia.

- Acúmulo de lixo afeta a 
saúde pública. Nós vamos lim-
par Barra do Piraí. Não será de 
um dia para o outro, mas va-
mos mudar a cara dessa cidade 
- concluiu Katia Miki.

Renovo da frota
Aliás, desde a última quin-

ta-feira (02) a prefeitura en-
tregou cinco novos caminhões 
de coleta de lixo para a cidade. 
Outro veículo, que ainda deve 
ser entregue, servirá exclusiva-
mente para a região do distrito 
da Califórnia.

As rotas de coleta de lixo 
estão sendo atualizadas e, se-
gundo Kátia Miki, em breve 
serão divulgadas aos barrenses 
por meio dos canais oficiais da 
prefeitura.

Último dia para inscrição em bolsas 
de estudo em Valença, B. do Piraí e VR

Terminam nesta segunda-
-feira, dia 6, as inscrições para 
a concessão de 115 bolsas de 
estudo integrais e parciais 
oferecidas pela Rede de Edu-
cação Arcoverde. O progra-
ma abrange desde o Ensino 
Fundamental 1 até o Ensino 
Médio e contempla três uni-
dades: Colégio Arcoverde de 
Valença, Colégio Arcoverde 
de Barra do Piraí e Colégio 
Arcoverde – Unidade Mace-
do Soares, em Volta Redonda. 
Em Valença, estão disponíveis 
16 bolsas integrais e 12 par-
ciais; em Barra do Piraí, 32 
integrais e 29 parciais; e em 
Volta Redonda, sete integrais 
e 19 parciais. 

A iniciativa é viabilizada 
pelo Certificado de Entidade 
Beneficente de Assistência 
Social (CEBAS) da Funda-
ção Educacional Dom André 
Arcoverde (FAA), mantene-
dora da Rede de Educação 
Arcoverde.

Podem se inscrever estu-
dantes que atendam aos crité-
rios definidos no edital. Para 
bolsas integrais, é necessário 
que a renda bruta mensal per 
capita da família seja de até 

1,5 salário-mínimo. Já para as 
bolsas parciais, a renda fami-
liar bruta mensal per capita 
deve ser de até três salários-
-mínimos.

O processo seletivo segue 
um cronograma que inclui o 
preenchimento do formulá-
rio de inscrição e entrega de 
documentos na Secretaria da 
unidade pretendida, entre 
3 de dezembro e 6 de janei-

ro, entrevistas nos dias 23 de 
dezembro e 25 de janeiro, e 
divulgação do resultado final 
em 27 de janeiro.

De acordo com o diretor 
da Rede de Educação Arco-
verde, Frederico Santos, o 
programa de bolsas CEBAS 
tem um impacto social sig-
nificativo, permitindo que 
estudantes de famílias com 
renda mais baixa acessem 

educação de qualidade. Ele 
destaca que a diversidade so-
cioeconômica no ambiente 
escolar traz benefícios como 
a ampliação da visão de mun-
do e a preparação para uma 
sociedade plural.

O edital completo está 
disponível no site redearco-
verde.com.br, onde também 
podem ser obtidas mais in-
formações.
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Ao menos 115 bolsas parciais e integrais serão concedidas 
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Pazuello apoia projeto de 
prevenção ao câncer em VR

Dr. Luizinho destina emenda 
de R$300 mil à Apadefi-VR

Recursos ampliam atendimento

Ensino integral em Valença

Pedro Paulo empossado

Secretário em Miguel Pereira

O prefeito de Volta Re-

donda, Antonio Francisco 

Neto, afirmou neste sá-

bado (04) que em breve 

a cidade contará com um 
programa de prevenção 

ao câncer de pulmão, que 

será implementado na 
rede municipal de saú-

de. O projeto, pioneiro na 

região, conta com a cola-

boração do vice-prefeito e 

diretor-geral do Hospital 

São João Batista (HSJB), 

Sebastião Faria, do cirur-

gião torácico Bruno José 
Martini, da secretária de 
Saúde Márcia Cury, do 
pneumologista Júlio, do 

médico Lula Lima, e do 
deputado estadual Mu-

nir Neto. Também apoia 
o programa o deputado 

federal Eduardo Pazuello 

e a oncologista Luciana 
Netto.

Uma emenda parlamen-

tar no valor de R$ 300 mil 

foi destinada pelo depu-

tado federal Dr. Luizinho 
à Apadefi (Associação dos 
Pais e Amigos dos Defi-

cientes Físicos) de Volta 

Redonda. O recurso será 
utilizado para custeio e 

aquisição de materiais da 

entidade, presidida por 

por Rodolfo Levenhagen. 
A oficialização do repasse 
ocorreu esta sexta (03) em 

uma cerimônia na Secre-

taria Municipal de Assis-

tência Social (SMAS) com 

a presença do deputado 

estadual Munir Neto, a se-

cretária Rosane Marques, 
e a vereadora Carla Duar-
te, ex-titular da pasta.

A expectativa é que os 
recursos ampliem a ca-

pacidade de atendimento 

da Apadefi em 2025, ga-

rantindo mais suporte às 

pessoas atendidas pela 

instituição que é reconhe-

cida por todo Médio Para-

íba. “Como diz o prefeito 
Neto, de Volta Redonda, 

qualquer ajuda que der-

mos para essas entidades 

ainda é pouco, perto do 
que elas fazem pela po-

pulação”, disse o deputa-

do Munir.

Valença pode ter implan-

tação do ensino integral 

na educação da cidade. 

Em vídeo divulgado, o 

prefeito Saulo Corrêa afir-
mou que foi firmada uma 
parceria com a Fundação 

Educacional Dom André 

Arcoverde (FAA) para res-

gate dos CIEPs (Centros 
Integrados de Educação 
Pública). A primeira in-

tervenção acontecerá no 
CIEP do Bairro de Fátima, 
que passa por uma obra 

de revitalização.

Na última quarta (01), foi 

empossado Pedro Pau-

lo Quinzinho (PP) como 
prefeito para o mandato 

de 2025 a 2028 em Miguel 

Pereira, ao lado do vice-

-prefeito, Dr. Vitor Hugo, 

e os vereadores eleitos. 

Com 77,61% dos votos vá-

lidos, Pedro Paulo assume 

a chefia do Executivo mu-

nicipal sucedendo André 
Português, que esteve à 

frente da prefeitura por 

dois mandatos consecuti-

vos e o apoiou diretamen-

te para comandar a cida-

de. “Chego até aqui com a 
certeza de que é possível 
fazer ainda mais e melhor 
pela nossa cidade”, disse 

Pedro Paulo.

O prefeito Pedro Paulo 

Quinzinho, o vice-pre-

feito Dr. Vitor Hugo e 

autoridades municipais 

receberam o Secretário 
Estadual de Defesa Civil, 
Coronel BM Tarcísio, para 
discutir projetos em Mi-

guel Pereira. Na pauta, a 

revitalização da Escola Cí-
vico-Militar, a alocação de 

uma aeronave no hangar 
da Cidade da Saúde para 
atender a população da 

região e a ampliação do 

Destacamento de Bom-

beiro Militar. A agenda in-

cluiu vistorias às obras do 

novo hospital e reforçou o 
compromisso da gestão 

com saúde, educação e 

segurança.
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Reunião pautou ajustes sobre rastreio da doença

Oficialização da emenda aconteceu nesta sexta (03)
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